

Chronik des DRK OV- Spiegelberg

Gründungsdatum: 23. Februar 1953

Jubiläen: 10.-12. Juni 1978 25 Jahre
30.-31. Oktober 93 40 Jahre
2003 50 Jahre

Vorsitzende in der Vereinsgeschichte:

Fritz Koch
Otto Preuss
Willy Kerler
Albert Wagner
Eugen Ritter seit 1986- heute

Die Aufgaben des Vereins:

Ausbildung in Erster Hilfe: Der Ortsverein führte von Beginn an Erste Hilfe Kurse durch, um die Allgemeinheit in Erster Hilfe auszubilden. Seit 2007 sind wir zertifiziert
Ausbildungsleiterin Susanne Weiss

Erste Hilfe bei Notständen und Unglücksfällen: Bei allen Feuerwehreinsätzen, wie Bränden, Unfällen und sonstigen Hilfeleistungen ist der DRK- OV Spiegelberg vor Ort, um Hilfe zu leisten.

First Responder-

Seit Herbst 2001 haben sich 11 Helfer/innen

zum First Responder- (Ersthelfer) ausbilden lassen.

Neun Helfer/innen sind im OV und werden von der Leitstelle im Bedarfsfalle (so bald ein Notruf eingeht) per Melde- Empfänger von der alarmiert. So dass sie als Ersthelfer die Erstversorgung bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes vornehmen können. Das ist besonders bei Herz- Kreislauf Problemen wichtig. Denn hier zählt jede Minute oder besser noch, jede Sekunde.

Altenarbeit:

Gleich nach der Gründung hat sich der Ortsverein für die Altenbetreuung in der Gemeinde eingesetzt. So wird seit der Gründung des Vereins, jedes Jahr eine Adventsfeier für alle über 70- jährigen der Gemeinde durchgeführt.

Seit 1973 wird jährlich für alle Bürger der Gesamt- Gemeinde über 70 Jahre ein Alten- Nachmittagsausflug mit dem Bus organisiert. Teilnehmer ca. 80- 100.

Seit den 90er Jahren lädt der Ortsverein zusätzlich jedes Jahr im März und im September zu einem Seniorentreff ein.

Senioren-gymnastik:

Im Jahr 2010 haben wir in Spiegelberg eine Gymnastik- Gruppe 60 + unter Leitung von Frau Schneider eingeführt. Seit 2015 leitet die Gruppe Suse Greiner-Pflaum. Im April 2019 ist es Suse Greiner-Pflaum gelungen, eine 2. Gruppe in Jux zu installieren. Inzwischen sind in diesen 2 Gruppen 34 Teilnehmerinnen. Einmal im Jahr findet ein Nachmittags- Ausflug in die nähere Umgebung statt.

Blutspendedienst:

Seit 1986 wird jährlich ein Blutspendetermin durchgeführt, welche steigende Spendenzahl aufweist.

Wurden anfangs knapp über 70 Spenden abgenommen, so wurden bei den Terminen der letzten Jahre immer zwischen 85 und 120 Blutkonserven abgenommen.

Seit 1995 werden pro Jahr zwei Blutspendetermine durchgeführt, seit dem Jahr 2000 finden in Spiegelberg 3 Blutspendetermine statt. Die höchste Spendenzahl war 2008 mit 336 Blutkonserven.

Sportveranstaltungen: Bei allen größeren Sportveranstaltungen leisten unsere Aktiven ihren Dienst.

Sammlungen: Um über die nötigen finanziellen Mittel zu verfügen, wurden in der Vergangenheit Altmetallsammlungen durchgeführt, es wurde Deckreisig gemacht und Christbäume geschlagen und verkauft. Weiter werden bis heute, 2-mal im Jahr Kleidersammlungen und eine Haus- und Straßensammlung durchgeführt.

Übungs- Dienstabende: 14- täglich werden Übungs bzw. Dienstabende abgehalten.

Jugendrotkreuz: unsere JRK Mitglieder treffen sich mit ihren Jugendleiterinnen Alexandra Mössinger und Jacqueline Frey in der Regel 14- täglich.

<u>Mitglieder Heute:</u>	Aktiv	21
	Jugend	10
	Ehrenmitglieder	1
	Fördermitglieder	202

12.11.2019
Eugen Ritter (1. Vors.)